



**LE DUELE MAS QUE A LA HIJA.** Bellot, Wisconsin, marzo 23. Doug Dalman hace un gesto de dolor cuando le ponen una vacuna a su hija Mary, en el Departamento de Salud de Bellot. (Cable-foto AP).

## Crisis Panameña Discuten en la Reunión de la SIP

SANTO DOMINGO, marzo 23 (AP).— Gilberto Arias, director y propietario de los clausurados diarios The Panama America y Extra, de Panamá, dijo aquí que el gobierno que suceda al que actualmente sustenta el general Manuel Antonio Noriega tendrá que violar la Constitución para introducir cambios en la vida política panameña.

Arias dijo que las Fuerzas de Defensa de ese país controlan el Poder Legislativo, el aparato judicial, incluyendo a los jueces de la Corte

Suprema de Justicia, y a la administración pública de esa nación istmeña.

El editor panameño habló sobre la situación de su país al participar en un panel sobre las "regiones candentes" del Hemisferio, celebrado durante la reunión de medio año de la Sociedad Interamericana de Prensa (SIP), que concluye mañana aquí.

Explicó que desde el 1968, cuando

—Favor pase a la página 40

## OIC Perdon a México Venta de Café al Bloque Oriental

LONDRES, marzo 23 (AP).— La Organización Internacional del Café (OIC), a pesar de las reservas manifestadas por Estados Unidos, eximió hoy de responsabilidad a México por venta ilegal de café a países del blo-

que Oriental a precios de descuento, informaron autoridades del organismo.

"La decisión es que México no ha hecho nada malo", dijo Jorge Ortega, delegado permanente de México

—Favor pase a la página 25.

## España Explica Razones Oferta Asilo a Noriega

MADRID, marzo 23 (AP).— El Ministro de Asuntos Exteriores, Francisco Fernández Ordóñez, dijo hoy en una sesión plenaria del Congreso que la oferta de asilo hecha por España al general pana-

meño Manuel A. Noriega tuvo en cuenta "la responsabilidad española con el destino de Panamá".

La declaración fue formulada dos días antes del inicio de un via-

—Favor pase a la página 25.

## Libia Ofreció a Noriega 50 Millones de Dólares

WASHINGTON, marzo 23 (UPI).— Un piloto panameño reveló haber llevado a su país cargas de armas entregadas por Cuba y dijo que también esperó en vano un vuelo que debía traer 50 millones de dólares en-

viados por Libia para el general Manuel Antonio Noriega.

El mayor Augusto Villalaz afirmó haber esperado en La Habana el 14 de marzo el envío prometido por la

—Favor pase a la página 41.

## Ola de Violencia Sigue en Colombia

MEDELLIN (Colombia), 23 de marzo (DPA).— El jefe de seguridad del matutino "El Colombiano" de Medellín fue asesinado, mientras que un líder sindical de la industria cementera resultó gravemente herido, en dos nuevos atentados perpetrados hoy en el noroccidental departamento colombiano.

—Favor pase a la página 41.

## Cruz Roja Condena a Iraq

GINEBRA, 23 de marzo (DPA).— El Comité Internacional de la Cruz Roja (CICR), garante de la convención de Ginebra que protege la vida de los civiles en tiempos de guerra, condenó a Iraq por el uso de sustancias bélicas químicas en el conflicto del Golfo.

En la declaración de la Cruz Roja se habla de que "en una nueva y

—Favor pase a la página 40

# Panamá Entra al Tercer Día de un Paro Total

CIUDAD DE PANAMA, 23 de marzo (DPA).— Panamá entró hoy en el tercer día de huelga general, convocada por la "Cruzada Civilista" contra el general Manuel Antonio Noriega, mientras en la Zona del Canal unos 3,500 soldados norteamericanos iniciaron hoy una nueva fase de maniobras militares.

Las maniobras están concebidas como una operación de simulacro de defensa del Canal de Panamá "ante la agresión de un país enemigo."

Es notoria la escasez de gasolina y diesel y la mayoría de los establecimientos de venta de estos combustibles están hoy cerrados, mientras los alimentos escasean en toda la ciudad.

Se informó de la muerte del joven Alcibades Vásquez, de 24 años, ayer por parte de un grupo de para-

miltares (personas armadas que no usan uniforme militar).

Por su parte, la "Cruzada Civilista Nacional" emitió esta mañana una declaración señalando que "la huelga es total en todo el país y estamos esperando que el general Noriega se vaya del país".

Los empleados públicos agrupados en la Federación Nacional de Servidores Públicos (FENA SEP) urgieron hoy al Gobierno a activar el pago de sus sueldos atrasados de la primera quincena del mes de marzo.

El ejército controla la ciudad con patrullaje y colocación de efectivos militares en puntos estratégicos de la capital. En el sector bancario había hoy gran efervescencia y la policía controlaba muy de cerca el movimiento de los grupos opositores.

## Tropas E.U. Regresan Lunes de Honduras Pláticas de Sandinistas y Contras Satisfacen a Reagan

WASHINGTON, 23 de marzo (DPA).— Los 3,200 soldados norteamericanos trans-

—Favor pase a la página 25.

WASHINGTON, marzo 23 (AP).— El gobierno del Presidente Ronald Reagan se expresó hoy "alentado" por el curso de las negociaciones que ade-

lantaron los rebeldes y el gobierno sandinista de Nicaragua para poner fin al más intenso de los conflictos centroamericanos.

El portavoz oficial Marlin Fitzwater dijo que "la historia del sandinismo ofrece muchas sorpresas pero de todos modos es grato ver lo que está pasando: las partes están dialogando y ello es

—Favor pase a la página 23

## Irán Entrena Mujeres Suicidas

MOSCU, marzo 23 (UPI).— Teherán ha entrenado a 400 mujeres musulmanas del Líbano y otros estados árabes de la región del Golfo Pérsico, y aparentemente se prepara a infiltrarlas en el territorio de los enemigos de Irán en misiones suicidas, informó hoy el semanario Literaturnaya Gazeta.

El respetado órgano del Sindicato de Escritores

—Favor pase a la página 41.



**BOMBARDEOS.** Sidón, Líbano, marzo 23. Humo negro se eleva desde una base de guerrilleros palestinos, en esta ciudad portuaria del sur de Líbano, después de un bombardeo de aviones israelitas. (Cable-foto AP).



**CARGAN RESTOS DE COMPAÑEROS.** Northold, Inglaterra, marzo 23. Soldados ingleses llevan en hombros los féretros de sus compañeros de armas, David Howes y Derek Wood, muertos el pasado sábado en Irlanda del Norte, durante el funeral de miembros del IRA (Ejército Republicano Irlandés). (Cable-foto AP).